



Confederación Hidrográfica del Cantábrico se une al Proyecto LIBERA para luchar contra la 'basuraleza'

- El objetivo es concienciar sobre la problemática del abandono de residuos en la naturaleza, colaborar en las campañas de 1m2 por los entornos y 1m2 por la naturaleza y ofrecer soluciones conjuntas
- Las campañas de recogida voluntaria de datos y residuos en ríos, embalses y pantanos, comenzarán mañana, 13 de marzo, en varios puntos de las cuencas cantábricas

12 de marzo de 2021- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico y el Proyecto LIBERA, impulsado por SEO/BirdLife en alianza con Ecoembes, inician una colaboración con el objetivo de desarrollar acciones de movilización y concienciación ciudadana que aborden el problema de la 'basuraleza' en los entornos naturales, una catástrofe ambiental de ámbito mundial.

El Proyecto LIBERA busca soluciones para que todos los agentes sociales aporten su grano de arena en la lucha contra la 'basuraleza', soluciones como las acordadas con CHCantábrico para colaborar junto a las casi 1.200 entidades colaboradoras de LIBERA para hacer llegar el mensaje contra la 'basuraleza' más lejos. Así, fruto de este acuerdo, se llevarán a cabo, entre otras, acciones de concienciación sobre el problema de la acumulación y abandono de residuos, escombros y sustancias en los entornos fluviales; colocación de señalética disuasoria en zonas que presenten problemas de abandono de residuos, y movilización ciudadana para la recogida voluntaria de residuos.

Las campañas de recogida voluntaria de datos y residuos en ríos, embalses y pantanos, organizadas por Proyecto LIBERA, comenzarán mañana 13 de marzo en varios puntos de las cuencas cantábricas.

Manuel Gutiérrez, presidente de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, ha destacado "apoyamos y nos unimos a este proyecto porque visualiza la necesidad de que todos nos hagamos partícipes y responsables del cuidado y protección de nuestros ríos y de la mejora de su estado ecológico".

Nota de prensa



Por su parte, Miguel Muñoz, coordinador del Proyecto LIBERA de SEO/BirdLife, ha señalado que “alianzas como esta nos hacen más fuertes. La responsabilidad de caminar hacia un mundo mejor es de todos y es muy satisfactorio ver que LIBERA, además de estar generando un gran movimiento ciudadano, está tendiendo puentes con todos los agentes implicados”.

Sara Güemes, coordinadora del Proyecto LIBERA en Ecoembes, asegura que “es fundamental seguir trabajando de forma conjunta para conservar y cuidar nuestros entornos. Colaborar con CHCantábrico nos permite continuar dando pasos para lograr una sociedad más responsable y comprometida con el medio ambiente”.

Recursos para medios:

- [Vídeos de recurso del Proyecto LIBERA](#)
- [Memoria LIBERA 2020 interactiva](#)
- [Barómetro de la basuraleza](#)
- [Fotos de recurso del Proyecto LIBERA](#)